



Dominion Command
Direction nationale

86 place Aird Place, Ottawa, ON
Canada K2L 0A1

1-888-556-6222
Tel.: (613) 591-3335
Fax: (613) 591-9335

legion.ca File No.: 35-1-1

31 July 2018

The Royal Canadian Legion,
Command and Branch Presidents

Dear Comrades,

I am writing to describe a meaningful project that will be part of this year's Remembrance period. I am asking for your assistance and partnership with this initiative.

In honour of Armistice 100 – it has been one hundred years since the treaty that ended the First World War - we are planning "*Bells of Peace*" which entails the ringing of bells one hundred times at the setting of the sun on November 11, 2018.

Bells are a symbolically strong way to mark important occasions, and reminiscent of the ringing of bells to signify peace after war. To that end, the Legion in partnership with Veterans Affairs Canada, would like to create a unified and memorable act across the country. We are asking Commands and Branches to take the lead in your communities in coordinating the ringing of all community, military and church bells on November 11 this year at the setting of the sun in your time zone.

There will be more detailed instructions forthcoming in September however this initiative will also involve descendants of World War I veterans, and engage our youth – with schoolchildren identifying the graves of World War I veterans and placing a small Canadian flag upon them.

Dominion Command and Veterans Affairs will take the lead by notifying churches, communities and the Canadian Armed Forces of this initiative. We will also provide promotional and other support as required and the use of Branch Poppy Funds will be authorized for certain activities. Please forward any questions to the Dominion Command at bellofpeace@legion.ca or phone toll free 1-888-556-6222

I look forward to having a collective Legion effort join in this momentous occasion across Canada – which will mark a historic and emotional time for our country and the world.

Sincerely,

Dave Flannigan
Dominion President



Dominion Command
Direction nationale

86 place Aird Place, Ottawa, ON
Canada K2L 0A1

1-888-556-6222

Tel.: (613) 591-3335

Fax: (613) 591-9335

Alf de dossier : 35-1-1

31 juillet 2018

La Légion royale canadienne

Présidents de filiale et de direction

Chers camarades,

Je vous écris aujourd'hui afin de vous faire part d'un beau projet qui, cette année, s'inscrira dans le cadre de la période du Souvenir, et pour lequel je viens solliciter votre collaboration. Question de faire honneur au centenaire de l'Armistice – cela fera cent ans cette année que le traité mettant fin à la Première Guerre mondiale aura été signé – nous projetons, au coucher du soleil le 11 novembre 2018, l'initiative des « Cloches de la Paix » qui fera entendre à 100 reprises le tintement de cloches.

Les cloches sont un puissant symbole qui marque des occasions importantes et qui rappelle le son des cloches célébrant la paix après la guerre. À cette fin, la Légion, de concert avec Anciens Combattants Canada (ACC), aimerait coordonner l'accomplissement d'un geste mémorable partout au pays. Nous demandons aux directions et filiales, dans leur milieu immédiat, de prendre l'initiative de coordonner, le 11 novembre prochain, la sonnerie de toutes les cloches de leurs communautés, des organisations de l'armée et des églises, et ce, au coucher du soleil selon leur fuseau horaire respectif.

Des instructions plus détaillées suivront à ce sujet en septembre. Cette initiative mettra également à contribution les descendants des anciens combattants de la Première Guerre mondiale et fera participer nos jeunes, alors que des écoliers verront à identifier les tombes des anciens combattants de la Première Guerre mondiale et à placer un petit drapeau canadien sur leur pierre tombale.

La Direction nationale et ACC prendront les devants en avisant les églises, les communautés et les Forces armées canadiennes de cette initiative. Nous fournirons également, au besoin, un soutien promotionnel et autre, et autoriserons l'utilisation par les filiales des Fonds du coquelicot pour certaines activités. Veuillez faire parvenir vos questions à la Direction nationale à bellsofpeace@legion.ca ou par téléphone au numéro sans frais 1-888-556-6222. J'appréhende avec optimisme l'effort collectif qui résultera de la Légion, partout au Canada, en appui à cette initiative, et le grand jour qui viendra marquer un événement historique chargé d'émotions, et ce, tant pour notre pays que pour la planète entière.

En toute camaraderie,

Dave Flannigan
Président national